

江東中通信 R6 拓(ひら)く



令和6年度 第10号
令和7年2月25日発行
江津市立江東中学校
文責：校長 奈良井 孝

3 学期後半、それぞれ総まとめの学習活動に！ ～ 外部講師を招いたり、まとめたものを発表したり ～

3学期も2月の終わりを迎え、いよいよ大詰めといった感じのこの頃です。1月は行く、2月は逃げる、3月は去る、とは昔からの言葉ですが、毎年この時期は実感しています。それぞれの学習でやり残すことがないように、教科学習はもちろん、総合的な学習の時間や福祉学習、人権学習などもまとめの学習に進んでいます。また生徒会の活動や、新入生を迎えるための活動も進んでいます。いくつかの取組を紹介します。



校長室に可愛い掲示物が届きました

3年生高齢者福祉講話(1/28)

3年生は福祉教育の取組の一つ、「高齢者福祉」について学びました。まず、江津市や江東中校区の高齢者の割合を数字で知らされ、驚きから学習が始まりました。体験や実習、話し合い活動を交えながら、高齢者の方の聞こえづらさや見えづらさ、動きづらさを実感し、共生社会で自分たちにできることは何かを考えました。また、身近にいる祖父母を大切にしたいと改めて思いました。



新役員による生徒総会開催(1/31)



新役員になって初めての生徒総会を開催しました。2年生の新生徒会役員たちは、緊張しながら専門委員会での計画作成や学級



生徒会での提案を経て、質疑応答がある総会に臨みました。たくさん質問があり、上手に受け答えもして活気のある生徒総会となりました。

1年生竹細工講話(2/4)



1年生は地域の方を招き、校区に古くから伝わる伝統技術「竹細工」について学びました。緻密な作業による作品とその歴史に触れ、初めて知る驚きや感動を得ることができた時間でした。

1年生バーステイプロジェクト(2/6)

1年生は「生命の誕生」や「思春期の心と体」についても学びました。県から二人の保健師さんが来校され、講座がありました。妊婦体験や赤ちゃん抱っこも体験しました。楽しそうに学んでいました。



3年生3学期末テスト(2/13、14)



3年生にとっては、中学校で最後の定期テストとなる「3学期末テスト」がありました。集中して取り組んでいました。課題も頑張って提出してきましたね。4月からの高校での学習につながる結果が出ることを願っています。勉強はずっと続きますよ！これからが深まっていく「学び」の始まりです。頑張れ3年生！

3年生さくらこども園交流活動(2/17)

2学期に行う予定だった「さくらこども園交流活動」が行われました。インフルエンザ流行のため延期したのですが、家庭科の保育の授業の一環として、作成したおもちゃをもって訪問しました。園児たちと一緒に遊び、楽しそうに活動に取り組むことができました。その姿に園長先生も感心しておられました。



2月7日(金)には、令和7年度入学生の「新入生説明会」を行いました。生徒会新3役の生徒が、歓迎の学校紹介を、上手に行いました。

2年生職業人講話「私たちはどう生きるか！」(2/17)



2年生の総合的な学習の時間の今年度のまとめの一つとして、職業人の方たちに来ていただき、それぞれの方の進路や職業の選択にかかわる経験や考え、思いを聞き学ぶ活動を行いました。3時間通しの学習でしたが、自己紹介やアイスブレイクの活動から始まり、だんだん打ち解けて、自己開示しながら新たな気付きを得ることができました。とても楽しそうで、充実感のある学びの時間になったのではないのでしょうか。



3年生あいサポート研修(2/18)



福祉学習の取組の一つで、毎年3年生は「あいサポート研修」の時間を設けています。講師を招いて、いろいろな障がいに対する理解と、困っている人に対して必要なサポートについて学びました。生徒たちは体験を通して、自分にできるサポートをしようという気持ちを高めることができました。



新生徒会委員会活動、頑張る！！ 生徒会の委員会も新しい体制になり、常時活動や特設の活動を工夫して頑張っています。文化委員会の『百人一首ウィーク』(2/17～2/21)、生活委員会の『自分から挨拶チャレンジ』(2/17～2/21)が行われました。20日、21日開催の



『ジャンボ百人一首大会』には、たくさんの生徒が参加し、盛り上がりました。景品を受け取れた生徒たちは、とても嬉しそうに見せ合っていました。